

Avioneta en la que viajó Geraldine Ponce no se mueve desde hace 18 años: según FlightAware

Esta tarde, una aeronave en la que viajaba la Presidenta de Tepic, Geraldine Ponce, sufrió un accidente cuando se dirigía a Mesa Del Nayar donde la alcaldesa se presentaría como invitada en la reunión para tratar el Plan Integral de Desarrollo del Pueblo Wixárika. Más tarde comenzaría a circular en redes sociales nueva información respecto a este extraño incidente; según la empresa de vuelos FlightAware, la avioneta en la que viajó Ponce no se mueve desde hace 18 años y no hay registrado vuelos en los últimos 14 dìas.

http://www.elsoldenayarit.mx/politica/84699-avioneta-en-la-que-viajo-geraldine-ponce-no-se-mueve-desde-hace-18-anos-segun-flightaware